

Zielvereinbarung Der Ortswehren in der Gemeinde Küsten

Die Ortswehren Küsten, Göttien, Karmitz, Krummasel und Tüschau, der Gemeinde Küsten schließen unter den Erfordernissen der dauerhaften Sicherstellung und Finanzierbarkeit des Brandschutzes im betreffenden Gebiet folgende Vereinbarung:

Es besteht Einigkeit unter den fünf Wehren, dass die Feuerwehrstruktur in der Gemeinde Küsten dahingehend geändert wird, dass eine Zusammenführung der momentanen fünf Feuerwehren zu vier Feuerwehren erfolgen soll. Auf Grund des Gefahrenpotenziales, in der Gemeinde Küsten, eine weitere Abrüstung an Geräten und Fahrzeugen nicht möglich.

Die Feuerwehr Küsten bleibt in ihrer Struktur (Stützpunktwehr) erhalten. Von den sechs Atemschutzgeräten, werden auf Weisung des Gemeindebrandmeisters zwei Geräte nach Karmitz verschoben.

Das TLF bleibt am Standort Küsten und das LF8 wird nach Aussonderung durch ein TSF-W mit 6,3 to. und gleicher Ausstattung ersetzt.

Die Feuerwehr Göttien bleibt in ihrer Struktur erhalten. Von den vier Atemschutzgeräten, werden auf Weisung des Gemeindebrandmeisters, zwei Geräte nach Krummasel verschoben. Das TSF bleibt am Standort Göttien.

Die Feuerwehr Karmitz bleibt in ihrer Struktur erhalten. Zwei Atemschutzgeräte aus Küsten werden übernommen.

Das TSF bleibt am Standort Karmitz und wird nach Aussonderung durch ein mindestens gleichwertiges Fahrzeug ersetzt.

Die Feuerwehr Krummasel schließt sich mit der Feuerwehr Tüschau zusammen. Die zwei Atemschutzgeräte aus Göttien werden dann in der neuen Feuerwehr übernommen.

Die Feuerwehr Tüschau schließt sich mit der Feuerwehr Krummasel zusammen.

Durch den Zusammenschluss mit der Wehr Krummasel ist es erforderlich ein neues Fahrzeug TSF-W, mit dem Standort Tüschau zu beschaffen.

Die bisherige Jugendfeuerwehrarbeit in der Gem.Küsten, wurde durch alle Feuerwehren der Gem.Küsten geleistet. Die Feuerwehren der Gem.Küsten haben aus dieser Arbeit ihren Nutzen gezogen. Daran sollte sich auch nach jetzigen Erkenntnissen nichts ändern. Die Feuerwehren der Gem.Küsten unterstützen die Jugendfeuerwehr Küsten in vollem Umfang.

Es wird als vorrangiges Ziel betrachtet, dass auch in Zukunft in allen Bereichen der Gemeinde Küsten und Umgebung, in Notfällen eine sachgerechte Hilfe in der gleichen Qualität wie bisher gewährleistet ist und die Reduzierung auf vier Feuerwehren sich nicht nachteilig, für die Sicherheit der Bevölkerung auswirkt. Daraus ergeben sich folgende Erfordernisse:

Die Verschiebung der Atemschutzgeräte erfolgt sofort.

Die Beschaffung des TSF-W soll bis Ende 2010 abgeschlossen sein.

Nach der Beschaffung des Neuen Fahrzeugs können die Fahrzeuge Tüschau und Krummasel an andere Standorte verschoben werden.

Beide Fahrzeuge befinden sich in einem Einwandfreien Zustand.

gez. die Ortsbrandmeister und Stellvertreter der Gemeinde Küsten



Eduard Bluck

A. G. G.
B.M., FF Göttingen

A. G. G.

H. G. G.

H. G. G.

} FF Karmitz

Eduard Bluck
H. G. G.

Andreas Bluck
H. G. G.